

ドライブ

前進 ～ 関わり 励まし 成長 ～**第5号****1 授業参観、保護者会ありがとうございました**

4月26日（火）の授業参観では、出席番号で区切られた時間ではありましたが、たくさんの保護者の方々に参観をいただきました。ほどよい緊張感を持ちながら、意欲的に学習に取り組んでいる様子を見ていただけたと思います。授業前後のあいさつはとても元気よく行い、授業中も積極的に発言する姿が見られます。私たちスタッフも、この学年の「良さ」をこれからも伸ばしていきます。

また、午後の学年懇談会や学級懇談会にも多数参加いただき、ありがとうございました。日頃から学校の取り組みに関心を持ち、御理解と御協力をいただいていることを、私たち学年のスタッフも受け止め、これからもお子様の成長をしっかりとサポートしてまいります。

2 普段の生活の様子

1-4 数学で真剣に課題に取り組む



1-1 英語で積極的に挙手



入会式後、先輩方へメッセージを書き、昇降口に掲示



担任が生活のあゆみにコメント記入

3 明日からGW（ゴールデンウィーク）

中学校生活のはじめの1か月を緊張して過ごした人も多いことでしょう。この連休を利用して、疲れを取り、リフレッシュした状態でまた学校生活を元気に過ごせるようにエネルギーの充電をしてほしいと思います。連休明けの5月9日（月）には校外学習があります。本日の総合の時間にしおりの読み合わせを行いました。事前に準備をしっかりと行い、充実した校外学習にいきましょう。

4 「常にあいさつ運動実施中」を合い言葉に・・・

1学年の良さの一つとして、「元気で爽やかなあいさつ」があります。これは、予備登校の時から私たち教員が感じていたみんなのステキなところでした。昨日の昼の校内放送で学年委員長から全校にも説明をしました。これからも、すれ違った全ての人に元気で爽やかなあいさつをして、居心地の良い学校にしていくことを願っています。

「第三者への公開・開示や不当な目的利用、複写および複製等はお断りいたします。」